
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第４回 定例会） 

質 問 順 位 ７   ８ 番 議 員    河 野 保 久 

質問事項１ けやき台の現状と今後の展望は 

質問の要旨 

けやき台が完成し、はや30年目、私も居住して26年目を数える。一つ

の節目として、現状と将来について考えてみることは必要と考え、確認

の意味も含めて質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) けやき台の現状を町としてどのように見ているの

か。所感を示せ 

 

(２)  けやき台の抱えている課題について、どうなって

いるのか、町としてどのようにしていきたいのか。考

えを示せ 

  ア 高齢化対策（特に独居老人対策・移動手段の確保） 

  イ アトラスけやき台空き地の戸建て計画 

  ウ 町道白坂久保田２号線開通後の安全対策と駐車

場問題 

 

(３) けやき台の今後の展望を町としてどのように考え

ているか 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

質問事項２ 環境基本条例の制定に向けて 

質問の要旨 

環境基本条例の制定は、条例の内容がどのようなものになるのかを含

めて、町としても重要なことと考える。制定に向けてどのように検討が

行われるのか。平成29年９月議会に引き続き質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 制定に向けての進捗状況は 

 

(２) 今後どのような工程を考えているのか 

 

(３) 条例制定はいつ頃までにと考えているか 
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